



UNION OBRERA MOLINERA ARGENTINA

SOCIEDAD OBREROS Y EMPLEADOS DE LA INDUSTRIA MOLINERA Y SUS ANEXOS Y/O DEPENDENCIAS DIRECTAS

Fundada el 24 de Septiembre de 1951 con Personería Gremial N° 193

Secretaría: México 2070 - (1222) Buenos Aires - Tel./Fax: 4942-6734/7491 - 4943-5369 - 4941-6979
info@uoma.org.ar

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Martes 27 de Marzo de 2018

Circular N° 167/18

A los Compañerxs

Secretarixs Generales

Miembros de Comisión Ejecutiva

A todxs lxs Trabajadxres

!!!Prohibido Olvidar!!!

El 24 de marzo de 1976 dejó huellas profundas en el pueblo argentino. La dictadura cívico-militar trató al pueblo de la patria como a un enemigo, y consumó el genocidio más grande de nuestra historia reciente, diezmando a toda una generación que luchaba por la liberación nacional.

La lucha ineludible de los organismos de derechos humanos -las Madres, las abuelas, los hijos-, durante los más de 40 años transcurridos desde entonces, mantuvo encendida la llama del pedido de justicia y cárcel para los civiles y los militares que consumaron la masacre, abatiendo sobre el país la noche más negra de nuestra historia.

Los padecimientos a los que fue sometido nuestro pueblo tuvieron por único objetivo imponer a sangre y fuego un modelo económico que favoreciera solamente a los grupos monopólicos y a las dos o tres mil familias que componen la tradicional oligarquía terrateniente argentina. Los mismos monopolios y las mismas familias oligárquicas que hoy ocupan nuevamente el poder de Estado. Conquistado electoralmente, pero a punta de hábiles mentiras y dudosos procedimientos comunicacionales y propagandísticos. Y que pretenden mantener del mismo modo.

Por eso, el 24 de marzo es, desde hace años, una cita de honor con nuestros compañeros desaparecidos, que lucharon ya en aquel entonces contra los sectores y programas que intentaban imponer un régimen de sometimiento, privilegio y exclusión en nuestro país.

Por eso las marchas fueron y son multitudinarias, a pesar de los esfuerzos que ha hecho este gobierno para borrar de nuestra memoria aquellos acontecimientos y sus consecuencias, como si la historia no fuera partera del presente y el pasado no formara parte, para bien y para mal, de nuestra actualidad.

Por el contrario, basta repasar la lista de los actuales funcionarios para comprobar que muchos de ellos cumplieron funciones, a veces importantes, en la dictadura cívico-militar, o la apoyaron explícitamente y fueron sus beneficiarios económicos.

Hoy el pueblo en la calle les dice con una voz multitudinaria: no nos han derrotado, y exige, como siempre exigió y exigirá: Cárcel y Castigo a los culpables.

No hay justicia sin verdad, ni verdad sin memoria.

Miguel Enrique Raffo
Secretario Gremial



Saibén R. Lafuente
Secretario General